



ひまわりぐみだより

2023年 7月 第2号

暑さも日に日に増していき、本格的な夏の季節もすぐそばまでくるようです。天気の良い日には園庭で思い切り体を動かし、気持ちのいい汗を流しています。様々な遊具に砂遊び、ジャングルジムなどの遊びにも夢中で取り組んでいる子どもたちです。これから水遊びに泥遊び、この季節ならではの楽しみに触れながらしっかりと水分補給や衣服調節を行い、体調面にも気を付けて元気に過ごしていきたいと思ひます。



お当番活動!

先日は、保育参観へのご参加、ありがとうございました。その際に制作したお当番表を使って6月からお当番活動が始まりました。保育士と一緒に前に出て月の歌を歌ったり、給食やおやつの時の挨拶を行ったりと子どもたち一人ひとりが張り切ってお当番活動に取り組んでいます。お子様がお当番をした日にはなるべくこちらからお知らせをいたしますので是非、子どもたちのお当番エピソードを聞いてみてください。



初めての挑戦!



ひまわり組になってから「跳び箱」「鉄棒」「三輪車」に取り組むようになりました。日に日に練習を重ね、徐々に上手になっていく子どもたち! どの運動も「楽しい!」「もう一回やりたい!」などと、はじけた笑顔を見せながら声を上げてくれるひまわりぐみさん! ケガをしないように注意すべき点をしっかりと伝えながら、これからも楽しく練習に励んでいきたいと思ひます。



枝豆を育てよう

今年のひまわり組は、クラスみんなで「枝豆」を育てることになりました。プランターに苗の植え替えをすると、どのように育っていくか楽しみな様子で「早く大きくなれないかな〜」「たくさん水をかけてあげなくちゃね!」と様々な声が聞こえてきました。これから収穫までの間、交代で水をあげたり、戸外に出た際にはみんなで育っている様子を観察し、またその周りには虫や植物なども観察しながら楽しく自然に触れていこうと思ひます。

